

## Quartalsbrief 2017/18 I

Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigten,



Gebäude

Telefon E-Mail Schulleitung Kanalstraße 20 42657 Solingen 0212 5944 - 9453

ges-hoehscheid@solingen.de

ulleitung Dirk Brau

17.11.2017

das Schuljahr hat nun schon vor etwas länger Zeit begonnen und der erste Quartalsbrief in diesem Schuljahr sollte möglichst klar über die aktuelle Personalsituation berichten. Sie haben es sicherlich in der Tagespresse verfolgt: zurzeit herrscht großer Lehrermangel; in NRW sind zum Schuljahresbeginn über 2000 Stellen nicht besetzt worden. Uns hat es auch getroffen. Zwei Sekundarstufen I-Stellen und zwei Sonderpädagogik-Stellen konnten nicht eingestellt werden. Verschärft wurde dieser Personalmangel durch die Beförderung bzw. Versetzung von Frau Tiemann (Alles Gute für die neue Herausforderung!) und drei Dauererkrankungen (Gute Besserung!). Dies führte zwar nicht zu den schon befürchteten Unterrichtskürzungen in allen Jahrgängen, doch den 5. und 7. Jahrgang hatte es getroffen. Nach den Herbstferien entspannt sich nun die Situation. Frau Lützenkirchen ist als neue Abteilungsleiterin II wieder im Team. Für die Dauererkrankungen haben wir Vertretungsstellen genehmigt bekommen. Versetzungen, u. a die neue Abteilungsleitung I, sollen laut Aussage der Bezirksregierung bis zum 01.02. abgeschlossen sein.

Ich freue mich sehr, die neuen Lehrkräfte Frau Beutling, Herrn Kühn (Klasse 5 c), Frau Lützenkirchen (Klasse 5 a, Abteilungsleitung II), Frau Tennior (Klasse 5 d) und Frau Danne als didaktische Leiterin begrüßen zu können. Frau Koll ist aus der Erziehungszeit zurückgekehrt. Im Rahmen des Bundesfreiwilligendiensts sind Frau Plöhn und Herr Paul bei uns. Als neue Sonderpädagoginnen unterstützen uns Frau Kellersohn und Frau Meier-Jakobs.

Der Stand der Neu- und Umbaumaßnahmen sieht wie folgt aus: Auf dem Schulhof der Kanalstraße ist eine große Baustelle. Gerade werden die Fundamente der Mehrzweckmensa mit Ganztagsräumen gegossen. Die Fertigstellung ist für Januar 2019 terminiert. An der Zweigstraße findet gerade eine Entkernung statt. Das heißt, dass die mit Schadstoffen versehenen Fußböden und der Putz der Wände entsorgt werden. Danach werden Fenster, Dach, elektrische Anlage und Heizungsanlage saniert. Die Sporthalle wird ab den Osterferien abgerissen. Dort entstehen eine neue Zweifachhalle und Fachräume für Kunst, Musik und Naturwissenschaften. Die Fertigstellung ist für 2019 geplant. Ich freue mich auf ein tolles modernes Schulgebäude.

Am letzten Tag vor den Herbstferien fand der alljährliche Wettbewerb des 5. Jahrgangs zum Auffinden der Lernbüros statt. Alle Klassen des 5. Jahrgangs waren so gut organisiert und pünktlich, dass wir im laufenden Wettbewerb die Regeln verschärft haben, um überhaupt die Klasse 5 d als Sieger küren zu können. Es war ein sehr knappes Ergebnis!

Der Schulkiosk läuft ebenfalls wieder. Frau Tennior hat mit der Unterstützung der AWO und einiger Eltern schnell das beliebte Angebot organisieren können. Vielen Dank für den Einsatz.

Der Andrang zum Hospitieren von Lehrkräften an unserer Schule bleibt weiterhin groß. Unsere Kooperation mit dem Bildungswerk Neuss, den Zentren für schulpraktische Studien, dem Netzwerk Zukunftsschulen und dem Netzwerk SchugeL bringen uns einen interessanten Austausch. Auch auf externen Veranstaltungen sind wir gut vertreten: Netzwerktreffen Zukunftsschulen NRW, Tagung dews Ganztagsprojekt (Liga NRW) und Tagung der Schulleitervereinigung NRW wären hier zu nennen.

Falls Sie Interesse haben jetzt einen Mietspind zu bestellen oder in die Mittagsverpflegung über unseren Caterer Windmann einzusteigen, melden Sie sich bitte ebenfalls bei der Verwaltung.

Am 25.11. findet unser Elterninformationstag für interessierte Grundschuleltern statt. Zum ersten Mal haben wir vor diesem Termin ein Schnuppern für Kinder angeboten. Es waren 46 Kinder hier. Damit haben wir jetzt schon das Ergebnis des letzten Schuljahres erreicht und die eigentliche Werbephase liegt noch vor uns. Es sind auch schon 20 weitere Schnupperanmeldungen für die Januartermine eingegangen. Ich freue mich sehr, dass die Qualität unserer Arbeit sich in den Grundschulen herumspricht.

Ich wünsche uns ein erfolgreiches Schuljahr 2017/18.

Dirk Braun, GeD

Wisk Braun